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Mot du Maire
Editorial

Je me réjouis du bon déroulement de la rentrée 
scolaire et notamment, à la suite de notre demande, 
de l’ouverture d’une nouvelle classe au sein de l’école 
maternelle de Ruy. C’est le signe, a contrario d’autres 
communes qui voient des classes fermer, que notre 
commune se porte bien et qu’elle attire chaque année 
de nouveaux habitants.
S’il faut bien évidemment se réjouir de l’augmentation 
de notre population qui tangente aujourd’hui les 5 000 
habitants, il convient aussi d’être vigilant et exigeant 
quant aux modalités de prise en compte de cette 
population et de ses besoins, tout particulièrement 
dans le cadre de l’urbanisation du territoire communal.
En ce domaine, il faut anticiper l’avenir et quel 
meilleur outil pour cela que le Plan Local d’Urbanisme 
(P.L.U.), lequel établit et fixe les règles en matière 
de construction de logements et d’équipements 
structurants tout en tenant compte naturellement 
du cadre législatif et réglementaire qui s’impose aux 
communes.
La Majorité proposera donc prochainement une 
modification du P.L.U. qui doit permettre d’anticiper 
l’avenir de la commune, d’organiser sereinement 
son maillage urbain notamment en prévenant toute 
urbanisation anarchique du territoire communal et 
naturellement en prenant en compte les exigences de 
l’Etat liées plus particulièrement à la loi S.R.U.
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Autre initiative de la Majorité 
qui prend corps : la réalisation 
d’un Espace Santé. Consciente 
de votre attente à la suite du 
rejet légitime du précédent 
projet, la Majorité a souhaité 
travailler en amont avec un partenaire, «Office Santé», 
véritablement spécialisé en ce domaine, afin de 
proposer une structure aboutie qui devrait voir le jour 
fin 2023 / début 2024.
En attendant, et après l’immense réussite cette année 
de nos manifestations estivales grâce à l’investissement 
des bénévoles,  je vous invite à prendre une nouvelle 
fois une part active à l’animation de la vie communale 
en vous projetant sur notre grand rendez-vous 
automnal, je veux parler de la Foire de la Saint-Denis le 
samedi 8 octobre prochain.
Bien cordialement,

Denis GIRAUD
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Les espaces verts de la cour de la Mairie ont très mal 
supporté la vague de chaleur de cet été. Les hortensias 
sont en partie morts, de même pour le massif annuel 
central, qui n’a pu recevoir l’arrosage nécessaire à cause 
des restrictions dues à la période de sécheresse. Notre 
commune a en effet respecté toutes les restrictions 
auxquelles elle a été soumise.
Sur proposition du Directeur Technique de la commune, 
les massifs ont été repensés et vont faire l’objet 
de nouvelles plantations pour un fleurissement du 
printemps à l’automne et un beau visuel l’hiver.
Des vivaces et arbustes résistants au sec et à la 
réverbération (murs et sols minéraux) mais aussi au gel 
vont être plantés et agrémentés de paillage de galets 
blancs.
L’idée étant de marier des massifs de type « toscane » 
aux pierres et au fer forgé, dominés par des nuances de 
rose et bleu.
Différentes essences et formes d’arbustes ont été 
choisies : lilas des Indes, valériane, caryopteris pour les 
essences les plus hautes, menthe des montagnes aux 
fleurs blanches et très parfumées, fétuque bleue…
Ces propositions seront par la suite étendues à 
d’autres massifs fleuris de la ville dans un souci à la fois 
économique, mais aussi et surtout écologique.
L’écologie est en effet l’un des grands axes sur lesquels 
nous, élus, nous sommes engagés. Souvenez-vous 
également du gator de la ville que nous équipons avec 
des réservoirs d’eau de pluie et une pompe alimentée 
de panneaux solaires pour l’arrosage des espaces verts. 
Cet investissement a fait l’objet d’un petit article dans le 
bulletin municipal précédent. 

Fleurissement
Vie municipale

Espaces Verts

Valériane

Caryopteris

Fétuque bleue

Lilas des indes



4

Elles s’appellent Marina, Nathalie et Tatiana. Elles ont 24, 46 
et 69 ans. Elles sont fille, mère et grand-mère. La commune 
les a accueillies le Mercredi 7 Septembre dernier.  Il y a 
plus de 6 mois, elles ont fui les bombardements de leur 
ville, Kharkiv.  Elles sont arrivées en France le 11 mars 
2022, à Saint Alban de Roche où elles ont été accueillies 
dans une famille. Quatre mois plus tard, elles retournent 
à Grenoble où elles sont redirigées dans un lieu d’accueil 
à Meyrié, «La petite pause». Elles y resteront deux mois 
avant d’être priées de trouver un nouvel hébergement. 
C’est tout naturellement que Ruy-Montceau s’est proposé 
de les accueillir dans une petite maison rue de la Salière, 
propriété de la commune, que les services techniques 
ont remis en état et meublé comme il se doit. Marina 
nous explique que son père est resté en Ukraine, où il 
est chauffeur de bus, mais que les temps sont difficiles. 
C’est pourquoi leur désir est grand de pouvoir travailler. 
Elles pourraient ainsi envoyer de l’argent là-bas et le 
soutenir, là où la vie est devenue si chère. Ils sont en 
contact tous les jours par téléphone ou par internet, sauf 
quand les lignes sont coupées. L’angoisse fait partie de 
leur quotidien.
Travailler, c’est aussi pour elles ne pas se sentir inutiles. 
La commune, et notamment Karen Andreis adjointe aux 
affaires sociales, est à pied d’œuvre pour les aider dans 
leurs recherches. Elles ont d’ailleurs beaucoup d’émotions 
et de reconnaissance pour toutes les personnes qui les 
ont aidées jusqu’à présent.

Des Ukrainiennes à Ruy Montceau 
Vie municipale

Et même si leur désir 
est grand de repartir 
au plus vite, elles 
ont aussi envie 
de profiter 
du temps 
passé ici, des 
rencontres et 
des activités 
possibles. 
Nous leur 
avons proposé 
de venir profiter 
du joli moment 
que sera le thé 
dansant du Dimanche 
2 Octobre à la salle de la 
Salière. 
Ça sera l’occasion pour elles de faire plus ample 
connaissance avec les ruymontois. Nous voulons enfin 
souligner la très grande générosité de notre club de boxe 
française, le CSRBF, qui s’est tout naturellement proposé 
de leur offrir des cours de boxe forme aussi longtemps 
qu’elles voudront en profiter. Merci à Jean-Marc Saino, 
membre actif du club et également membre du CCAS, 
à Frédéric Gonin, le président du club, ainsi qu’à Karen 
Kusiak qui sera leur marraine.

Vous aussi vous pouvez les aider !
L’hiver approchant, elles auraient besoin de vêtements chauds et autres manteaux, gants, écharpes, bonnets, de chaussures 
ou de bottes. Nous recherchons donc des vêtements en taille M, L et XL ainsi que des chaussures en 37-38, en 38 et en 39-40 
selon le chaussage. Si vous avez aussi une couverture de lit une personne, n’hésitez pas.
Vous pourrez déposer vos dons à la salle de la Salière aux horaires des activités de la semaine bleue, du 3 au 9 octobre, 
horaires qui seront disponibles sur le site de la mairie. (cf p. 3)

Envie de faire de la boxe forme? C’est le mercredi de 19h30 à 21h à la salle verte. 
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Renouvellement et nouveautés
Vie municipale

La parole aux élus
«Atout coeur pour Ruy-Montceau»
Trouver le bon équilibre
La fusion de Ruy et de Montceau en 2012 a fait basculer 
la commune dans la liste de celles de plus de 3 500 
habitants au sein d’une agglomération d’au moins 50 000 
habitants et l’a rendue soumise de ce fait à l’obligation de 
réalisation d’un important quota de logements sociaux 
d’ici 2026 (loi S.R.U.).
La Majorité a choisi, en responsabilité, de relever le défi, 
mais à ses conditions : préférence pour des partenaires-
bailleurs qui privilégient la qualité du bâti et de l’insertion 
environnementale, choix des zones à bâtir, rendre 
possible l’accession à la propriété des jeunes couples ou 
des seniors isolés de la commune.
Confrontés à l’exigence de la loi en ce domaine, la 
modification du P.L.U. que nous proposons vise donc à 
trouver le bon équilibre pour répondre aux besoins de 
développement futur de la commune.

Nous souhaitons une bonne rentrée à tous les RUY-
MONTOIS, notamment nos écoliers, en espérant que 
la rentrée scolaire s’est déroulée dans les meilleures 
conditions. Nous renouvelons notre confiance à tous 
le personnel communal qui œuvre tout au long de 
l’année pour rendre un service public de qualité en ces 
temps difficiles de restrictions de ressources.
 En cette période de crise difficile pour tous (forte 
inflation, guerre au porte de l’Europe….), nous 
espérons que l’avenir sera meilleur.
Au niveau local, nous continuerons notre action en 
validant tous les projets qui nous semblent positifs  
pour la collectivité et en lançant des alertes sur 
toutes les actions qui ne nous semblent pas adaptées 
au bien-être des RUY-MONTOIS, et aux finances 
communales.

«Citoyens unis pour Ruy-Montceau»

Au centre de Loisirs
Suite au marché public pour la gestion de son accueil 
de loisirs des 3-11 ans le mercredi et des 3-17 ans pour 
les vacances scolaires, la Commune de Ruy Montceau a 
renouvelé sa confiance à la fédération Léo Lagrange pour 
la gestion du centre de loisirs.
Dans le cadre de ce marché, nous vous présentons les 
nouveautés et projets à venir.
• Comité d’usagers parents/ados : si vous souhaitez 

donner vos idées ou aider à l’organisation de temps 
forts favorisant la rencontre, telle que la traditionnelle 
soirée Halloween, faites-vous connaître auprès de 
la directrice dès septembre vanessa.magnard@
leolagrange.org / 06 70 61 36 60

• Les projets d’animation de l’année 2022-2023 : tout au 
long de l’année, vos enfants participeront à diverses 
activités en cohérence avec notre projet pédagogique 
disponible sur le site internet
http://www.leo-ruymontceau.org/ et avec le PEDT de 
la commune, sur l’éducation à l’environnement, sur les 
jeux d’hier et d’aujourd’hui, d’éducation aux médias et 
au numérique, etc.

• Séjours et mini-camps : notre partenariat avec la Ligue 
de l’enseignement pour les séjours 11-17 ans d’hiver 
et d’été est également renouvelé. En 2023, le séjour 
hiver sera ouvert dès 8 ans au lieu de 11 ans. 

Nous continuerons à vous proposer également des mini-
camps l’été organisés par nos soins pour les 6-10 ans.
• Découvrir les métiers de l’animation dès 16 ans : afin 

de permettre aux jeunes de la commune, de découvrir 
les métiers de l’animation, il est désormais possible 
d’être accueilli au centre de loisirs dès 16 ans pour 
effectuer un « stage de découverte » avant l’éventuelle 
entrée en formation BAFA. Rappelons, que Léo 
Lagrange et la CAF peuvent financer tout ou partie la 
formation.



Rentrée scolaire
Affaires scolaires et jeunesse

Ouverture de classe dans les écoles de Ruy-Montceau
Quelques jours après la rentrée scolaire du 1er septembre 
dernier, il est possible de dresser un premier bilan pour 
les écoles maternelles et élémentaires de Ruy-Montceau. 
Tour d’horizon des nouveautés et des changements.
Après un été de remise en état par les équipes techniques 
de la commune, les écoles de Ruy-Montceau accueillent 
cette année 314 enfants à l’école du Centre et 128 enfants 
sur l’école Kimmerling. Suite aux actions engagées par 
la Municipalité et l’école maternelle de Ruy, l’école a vu 
cette année une nouvelle classe s’ouvrir, offrant ainsi aux 
enseignants un confort d’enseignement avec des classes 
mieux réparties et moins chargées.
Cette nouvelle classe est implantée dans le bâtiment 
périscolaire dans lequel la Municipalité a confirmé à la 
CAPI, l’accueil du Relais d’Assistantes Maternelles pour 
cette année.
Nous souhaitons par ailleurs la bienvenue à Adeline Méli, 
Alicia Giardina et Tatiana Nouari à l’école maternelle, qui 
rejoignent les équipes enseignantes.
Les restaurants scolaires de Ruy-Montceau voient une 
hausse de fréquentation importante, qui nécessitera 
d’adapter l’accueil sur les restaurants, face à cette 
affluence. Suite au travail avec les parents d’élèves autour 
de la restauration proposée aux enfants, un nouveau 
marché de restauration sera initié pour un démarrage 
dès janvier 2023.

Celui-ci devra tenir compte de l’évolution de la législation 
avec la loi Egalim intégrant dans les menus 50% de 
produits durables dont 20% de produits issus de 
l’agriculture biologique, un repas végétarien, mais aussi 
une action forte autour du gaspillage alimentaire.
Les écoles élémentaires se sont vu doter d’un 
renouvellement des outils informatiques dont un 
travail mené par la Direction de l’école élémentaire, et 
notamment la mise en place de 45 tablettes tactiles pour 
un apprentissage interactif en classe. 
Ce plan numérique est financé à 40% par la Municipalité 
et 60% par la Région. Il ne faut pas oublier que, comme 
chaque année, le Sou des écoles accompagnera les 
projets des classes. Pour réussir leurs manifestations, les 
Sous de Ruy et Montceau auront besoin de nombreux 
parents bénévoles.

FEVRIER  
2019 

Thématiques :  
Petite enfance 

Loisirs et handicaps 
AIDE FINANCIERE DE 200€ POSSIBLE  

CONTACT : jessica.levine@leolagrange.org 

OCTOBRE 

 

S’inscrire sur www.bafa-bafd.org 
Contactez-nous au 04 78 70 00 81 

FEVRIER  
2019 

AIDE FINANCIERE DE 200€ POSSIBLE  
CONTACT : jessica.levine@leolagrange.org 

OCTOBRE 

 

S’inscrire sur www.bafa-bafd.org 
Contactez-nous au 04 78 70 00 81 

Vous souhaitez passer le Bafa ?
/ - Vous avez envie de passer le 
BAFA? 
Deux sessions sont organisées à 
Ruy-Montceau prochainement.
// - Vous hésitez à passer le 
BAFA? 
Venez faire une journée de 
découverte, ou plus si affinité, 
sur les prochaines périodes de 
vacances (du 24 au 28 octobre 2022, 
du 6 au 10 février 2023, du 10 au 14 
avril 2023)
/// - Vous êtes titulaire du BAFA?
N’hésitez à postuler auprès de Léo 
Lagrange en tant qu’animateur 
pour les mercredis et les petites 
vacances.



Centre de loisirs
Affaires scolaires et jeunesse
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C’est sous le soleil estival que l’accueil de loisirs a ouvert 
ses portes du 8 au 29 Juillet et du 22 au 31 Août.  
Entre sorties, grands jeux, piscine et activités en tous 
genres, ce sont 235 enfants qui ont pu profiter du service.
C’est tout un programme autour de l’eau qui s’est déployé 
pour les enfants de 3 à 17 ans, avec l’accueil de loisirs 
sur place, les mini-camps et les séjours ados. Cet été, ce 
ne sont pas moins d’une sortie par semaine qui ont été 
organisées pour visiter les grottes de Choranche, le zoo 
de St Martin la Plaine, pour profiter du rafraîchissement 
bienvenu d’une piscine, ainsi que d’autres animations 
avec des intervenants spécifiques. Pour les 7/10 ans, 
un camp indien et un camp préhistoire ont eu lieu aux 
Abrets en Dauphiné avec l’association Terludik.

Quant aux 11/13 ans, c’est à Guillestre dans les Hautes-
Alpes que les enfants se sont rendus et ont pu profiter 
d’activités sportives et aquatiques.
Les 14/17 ans, avec le projet « Construis ton séjour », 
sont partis dans le Sud-ouest pour pratiquer l’escalade à 
St Jean de Luz et à Biarritz.
Enfin, le 28 juillet, un spectacle de danses et de chants 
est venu clôturer ce mois bien rempli.
Par ailleurs, au mois d’août, les enfants ont pu profiter 
de nombreux intervenants extérieurs avec notamment 
un grand jeu autour de l’environnement, un conteur et 
un spectacle pour les maternels.

Le Bilan

Renseignements:
Vanessa MAGNARD, directrice

06 70 61 36 60 
vanessa.magnard@leolagrange.org

-

DU 24 AU 28 OCTOBRE 
2022

3/10 ANS: LA FORET 
ENCHANTEE

Ados: Semaine média

Inscription du 21 au 30 
septembre

   A
ccueil de loisirs  de Ruy-Montceau



Après le vide-grenier du 14 août, gâché par les intempéries, 
l’Association à But Humanitaire attendait avec fébrilité la 
Berruyenne. Leur crainte s’est rapidement dissipée car 
le beau temps était au rendez-vous. C’est 125 coureurs 
et 600 marcheurs qui se sont rassemblés pour la course, 
les gambettes pour les enfants et la marche en mémoire 
de Théo au profit de l’IHOP.  Des points de ravitaillement 
étaient en place tout le long des parcours et à l’arrivée les 
rafraîchissements étaient très appréciés ! De nombreuses 
personnes ont également pu acheter les tartes préparées 
par les bénévoles.....

Un lâcher de ballons a ponctué cette belle journée avant 
que les récompenses ne soient remises aux vainqueurs de 
chaque catégorie. Les randonneurs ont une fois de plus 
réalisé de magnifiques tracés et chacun a pu découvrir ou 
redécouvrir notre belle commune à travers ses sentiers 
forestiers. Cap maintenant sur la marche du four le 
dimanche 16 octobre et le téléthon en décembre, ce qui 
sera le point d’orgue de cette fin d’année associative et 
humanitaire.  

La Berruyenne
Vie des associations
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Rendez - Vous !



Les 40 ans de l’USRM 
Ce premier samedi du mois de juillet, des joueurs de toute génération ainsi 
que les dirigeants se sont réunis au stade municipal pour fêter les 40 ans 
du club, avec au programme une rétrospective de l’USRM, une animation 
pour les enfants, un match de gala et un barbecue géant pour rassasier les 
nombreux convives. Mais c’était surtout l’occasion d’honorer la mémoire 
d’Hervé Morel qui porta les couleurs du club durant 10 ans avant d’en devenir 
l’entraîneur emblématique. C’est avec une grande émotion que la famille et 
le maire ont dévoilé la plaque commémorative au nom d’Hervé Morel pour le 
terrain d’honneur. Comme le maire l’a rappelé « il était tout à fait légitime que 
la municipalité réponde favorablement à la proposition du bureau de l’USRM 
et de son président Olivier Marie-Claire, tant Hervé était reconnu pour sa 
gentillesse, sa capacité à tisser du lien et son altruisme »...

Après une édition 2021 marquée par la pandémie de Covid, c’est en nombre que les 
Ruymontois se sont rendus au hall des sports pour aller à la rencontre de leurs 
associations culturelles, sportives et humanitaires. Pas moins de 17 associations 
ont répondu présent, dont la nouvelle Wellness Sport Santé qui est spécialisée 
dans la pratique du fitness. Comme l’a précisé le maire Denis Giraud, «le tissu 
associatif local est essentiel au lien social et intergénérationnel, l’ensemble de 
nos associations est dans cette démarche positive».
A l’issue de ce forum les trophées de la mairie ont été remis aux bénévoles 
les plus méritants, citons Carmelo Casagrande pour la Boule de Ruy, Magali 
Bornael pour les Randonneurs, Elise Ganjean pour Stepdance, Marie-Claude 
Bernard et Michel Rogisz pour l’association à but humanitaire, Magali Bayet et 
le club de l’USRM, Karine Pelletier pour Montceau Evasion, Denis Gaget pour les 
Godas, Eliane Douillard pour les Minois, le jeune Bastien Issartel pour la Savate, 
toute l’équipe de Montceau la Forme mais aussi l’équipe de la Force Paysanne. 
La matinée s’est terminée dans la convivialité autour d’un apéritif bien apprécié.

Forum des associations
Vie des associations
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Afin de répondre au développement sportif de nos associations, la municipalité a installé des projecteurs à leds sur les 
courts de tennis extérieurs, ceci devrait également contribuer à la réduction des frais de fonctionnement en électricité, 
la même opération sera réalisée prochainement pour le terrain de foot.
Nous avons également préparé la montée de l’USRM en sécurisant les bancs de touche, en rénovant les vestiaires joueurs 
et bientôt le vestiaire de l’arbitre.

Un nom pour le terrain d’honneur

Politique d’investissement de la ville



Adrien Muet à 
«Terre de Jim» 

édition 2022, 
finale nationale 

du Concours 
de Labour 

des Jeunes 
Agriculteurs.

Adrien est natif 
de Ruy-Montceau 
et installé comme 

agriculteur sur la commune depuis 2017. Il est passionné 
de labour. Sa première participation à ce type de concours 
remonte à 2011 à Veyrins-Thuellin, alors qu’il est encore 
mineur. Ce concours de labour commence par une 
compétition départementale qui permet de se qualifier pour 
le niveau régional (les 2 premiers de chaque département 
participent au concours régional) qui lui-même permet aux 2 
premiers du classement d’accéder à « Terre de Jim ». « Terre 
de Jim » est le plus important évènement agricole en plein 
air au niveau européen. L’édition 2022 s’est déroulée dans 
le Loiret. Elle a rassemblé 105 000 visiteurs sur 3 jours et 
nécessité la participation de 800 bénévoles. 

Des anniversaires fêtés
Evénements
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... et une naissance à Ruy-Montceau
C’est une petite Naya (2,2 kg), pressée de voir le jour, qu’ont accueilli Mehdi et 
Nadjima BENSLIMANE à leur domicile, Place du 8 Mai 1945. Madame BENSLIMANE a 
accouché le 6 Juin dernier à Ruy, assistée de son mari, tellement l’accouchement s’est 
déroulé rapidement. Les pompiers sont arrivés peu après, pouvant ainsi donner les 
premiers soins au bébé et féliciter les heureux parents.
L’enregistrement de la naissance a donc été réalisé en Mairie de Ruy, événement 
de plus en plus rare de nos jours. La petite Naya est donc une vraie ruymontoise 
(certains, un peu chauvins, diraient ruytalienne, car née à Ruy) !
Denis Giraud, accompagné de Madeleine Hanus, conseillère, a tenu à féliciter les 
heureux parents en personne, au nom de la municipalité toute entière.

C’est autour de délicieux gâteaux que le club 
des Joyeux Retraités a dignement honoré 
France Cavagna et Monique Marcelpoil  
pour leurs 80 ans, ainsi que Yvette Pellet  et 
Thérèse Andrieux  pour leurs 90 ans.

Adrien Muet au concours national de labour

15 Septembre 2022. Club des Joyeux Retraités

Le concours départemental 2022 a eu lieu à Pierrechâtel 
près de La Mûre. La compétition régionale s’est déroulée 
à Junhac dans le Cantal (à 380 km de Ruy-Montceau) et la 
finale nationale a eu lieu à Outarville, près d’Orléans. Adrien 
participe à chaque concours avec son propre matériel : 
tracteur et charrue. La charrue pour ce type de compétition 
est un modèle spécial concours. Adrien a monté lui-même 
son outil dont il a fabriqué les versoirs en polyéthylène, et ce 
du moule à la cuisson dans le four à pain d’un habitant de 
Ruy-Montceau. Une telle charrue, si elle est achetée neuve, 
représente un budget d’environ 20 000€. L’œuvre d’Adrien 
sera exposée à la Foire de la St Denis le 8 octobre 2022. 
Ce matériel, Adrien doit le faire acheminer jusqu’à chaque 
lieu de concours par transporteur, le coût du transport 
pour 2 équipements jusqu’à Junhac s’est élevé à 1300€ 
et à 2 450€ pour aller jusqu’à Outarville. Pour cela, Adrien 
mutualise les frais avec un autre participant et bénéficie 
d’une aide de la région et une demande de subvention a été 
faite à la Chambre d’Agriculture et au Département par le 
Syndicat des Jeunes Agriculteurs. Adrien s’est classé 6è au 
concours national 2022 mais il n’a pas dit son dernier mot 
et vous donne RDV en 2023 pour la 1ère étape, le concours 
départemental, qui se déroulera dans le Nord-Isère.



La semaine bleue - 1ère édition
Evénement

«LA SEMAINE BLEUE, C’EST 365 JOURS POUR AGIR ET 7 
JOURS POUR LE DIRE  Ces 7 jours annuels constituent un 
moment privilégié pour informer et sensibiliser l’opinion sur 
la contribution des retraités à la vie économique, sociale et 
culturelle, sur les préoccupations et difficultés rencontrées 
par les personnes âgées, sur les réalisations et projets des 
associations. Cet événement est l’occasion pour les acteurs qui 
travaillent régulièrement auprès des aînés, d’organiser tout au 

long de la semaine des animations permettant de créer 
des liens entre générations en invitant le grand public 
à prendre conscience de la place et du rôle social que 

jouent les « vieux » dans notre société.»
 https://semaine-bleue.org/ 

La Semaine Bleue 2022, forte de ces 70 ans d’histoire 
dédiée à la valorisation de la place des 
aînés dans la vie sociale, est l’occasion de 

promouvoir un regard nouveau porté sur le vieillissement et la 
vieillesse.  C’est aussi et surtout l’occasion de briser un isolement 
que la crise sanitaire liée au COVID n’a fait que renforcer pour 
certaines personnes. Notre commune a souhaité cette année 
s’associer à cette semaine bleue à travers son CCAS. Nous 
ouvrirons cette semaine bleue avec un après-midi dansant le 
dimanche 2 octobre à la salle de la Salière, de 15 h à 18 h. Cet 
après-midi sera l’occasion de venir en famille. (entrée gratuite 
pour tous, buvette et restauration sur place). Ensuite, la semaine 
du 03 au 09 octobre sera ponctuée d’animations diverses comme 
du yoga, de la gym douce, un café-tricot. L’ensemble sera gratuit 
pour nos aînés. Chaque animation sera associée à un moment 
convivial afin de renforcer le lien social. 
Le programme définitif sera publié très prochainement sur le 
site de la mairie et fera l’objet d’une communication ciblée vers 
nos aînés. 

Octobre 2022
Samedi 1er La Brouette du Bonheur - Spectacle Théâtre Salle H. Annequin
Semaine du 03 au 09 Semaine Bleue CCAS - Divers Ateliers Salle de la Salière
Samedi 08 CSRBF - Rencontres multi-style Hall des Sports et Salle Verte
Samedi 08 Municipalité - Foire de la St Denis Salle de Lavitel - Champ de foire
Week-End du 15 et 16 Couleur et Toile - Exposition de peinture Salle de la Salière
Week-End du 15 et 16 Association à but humanitaire - Marche du four Salle H. Annequin + Four
Vendredi 21 FNACA - Assemblée générale Salle de Lavitel
Dimanche 23 A.D.A.C - Exposition de Véhicules Anciens Champ de foire
Samedi 31 Municipalité - Soirée Halloween Hall des Sports et Salle Verte
Vendredi 28 au Dimanche 30  Compagnie du  Jeu de l’Etre - Représentations théâtrales Salle H. Annequin
Dimanche 30 GARM - Vide Grenier Salle de Lavitel - Champ de Foire

Novembre 2022
Samedi 05 Tennis - Spectacle Salle H. Annequin
Vendredi 11 Amicale des sapeurs pompiers - Boudins Caserne
Semaine du 14 au 24 Municipalité, Commission Culture - Exposition vieilles bornes Salle Voutée
Vendredi 18 Amicale Personnel Communal - Soirée beaujolais Salle de Lavitel
Samedi 19 CSRBF - Interclubs Salle Verte
Dimanche 20 A.S Randonneurs - Assemblée générale Salle H.Annequin
Dimanche 20 Classes en 0 1 et 2 - Repas Salle de la Salière
Vendredi 25 La Boule de Ruy-Montceau - Assemblée générale Salle Lavitel
Vendredi 25 Association à but humanitaire - Théâtre Salle H.Annequin
Dimanche 27 Club des Joyeux Retraités - Repas choucroute Salle de La Saliere
Dimanche 27 U.S.R.M - Boudins du foot Hall des Sports
Dimanche 27 A.D.A.C - Exposition de Véhicules Anciens Champ de foire

Décembre 2022
Vendredi, Samedi 02 et 03 Association à but humanitaire  - Téléthon Hall des Sports
Samedi 03 Amicale des sapeurs pompiers - Ste Barbe Salle de Lavitel
Samedi 03 Sou des Ecoles de Ruy - Marché des producteurs Grange des Associations
Vendredi 09 Municipalité - Arbre de Noël Salle de la Salière
Vendredi 09 Sou des Ecoles de Montceau - Fête de Noël Salle H. Annequin
Samedi 10 CSRBF - Interclubs Salle verte
Mercredi 14 Ozidé - Rencontre mensuelle enfants Salle de Lavitel
Samedi 17 CAM - Marché de Noël Hall des sports/ Buvette Salle Verte
Mercredi 21 CAPI - Spectacle de Noël Salle de la Salière
Jeudi 29 GUIGNOL Rhône-Alpes  - Spectacles de Guignol Salle Annequin

Calendrier des manifestations



Etat Civil
Mariages
Angélique BATIER et Yannick SAUGEY, le 14 mai 2022
Chelly NDJALAKIA NGOYE et James BONTE, le 13 Août 2022
Maud REVENU et Matthieu CAVAILLON, le 13 Août 2022
Chloé VOLLE et Denis DELAIGUE, le 3 septembre 2022
Cassandre FERIGUTTI et Youri DELESKIEWICZ, le 17 septembre 2022

Fête du 14 Juillet
La fête du 14 juillet est depuis toujours un rendez-vous plébiscité par les 
ruymontois, et cette année 2022 n’a pu que confirmer cet engouement.
Repas sous chapiteau cuisiné par Vanessa du T-Malizo, bal populaire 
animé par Jonathan Pellissier, buvette tenue par les bénévoles du CAM, 
tous ont vu une belle affluence pour un moment convivial et apprécié. 
Mais c’est bien le feu d’artifice qui a réuni le plus de monde, de notre 
commune bien sûr, mais de tous les environs également. 
Un feu d’artifice très largement applaudi pour la qualité du spectacle 
offert par la municipalité.


